

## JENESYS2.0

## アジア国際子ども映画祭参加訪日団

訪問日程 平成 26 年 11 月 25 日(火)～12 月 1 日(月)

## 1. プログラム概要

「JENESYS2.0」の一環として、在大韓民国日本国大使館で選抜、派遣されたアジア国際子ども映画祭参加訪日団 10 名(引率 1 名含む)が、11 月 25 日から 12 月 1 日までの 6 泊 7 日の日程で訪日しました(引率:李京和(イ・ギョンファ)梅香情報女子高等学校教諭)。一行は、11 月 29 日に南あわじ市で開催されたアジア国際子ども映画祭に参加したほか、首都圏、兵庫県南あわじ市、神戸市にて映像関連施設や学校訪問等を通して日本の魅力を発見しました。

## 2. 日程

11 月 25 日(火)

羽田国際空港着、オリエンテーション、歓迎夕食会

26 日(水)

埼玉県立芸術総合高等学校訪問、トロ基金クロスケの家見学

27 日(木)

川越城、川越市蔵造り資料館、松本醤油商店見学、南あわじ市へ移動

28 日(金)

淡路人形座人形浄瑠璃見学、鳴門海峡うずしお観潮船乗船、映画祭参加者交流会

29 日(土)

アジア国際子ども映画祭本選大会

30 日(日)

神戸映画資料館、神戸北野地区異人館、神戸港震災メモリアルパーク見学

12 月 1 日(月)

関西国際空港より出国

3. 写真



(日本語)11月26日埼玉県立芸術総合高校訪問(所沢市)

(日本語)11月26日埼玉県立芸術総合高校訪問(所沢市)

(母国語) 11월 26일 사이타마현립  
예술총합고등학교(도코로자와시)

(母国語) 11월 26일 사이타마현립  
예술총합고등학교(도코로자와시)



(日本語)11月26日トロ基金クロスケの家見学(所沢市)

(日本語)11月27日川越城本丸御殿見学(川越市)

(母国語) 11월 26일 도도로기금 쿠로수케 집 견학(도  
코로자와시)

(母国語)11월 27일 가와고에성흔마루고텐견학(가와고에  
시)



(日本語)11月27日松本醤油商店見学(川越市)

(日本語)11月28日淡路人形座 人形浄瑠璃見学(南あわじ市)

(母国語) 11월 27일 마츠모토 간장상점 견학(가와고에시)

(母国語)11월 28일 아와지인형좌 견학 (미나미아와지시)



(日本語)11月28日映画祭参加国団員との交流(南あわじ市)

(母国語) 11월 28일 영화제참가국 단원들과의 교류(미나미아와지시)



(日本語)11月28日映画祭参加国団員交流会(南あわじ市)

(母国語) 11월 28일 영화제참가국 단원교류회(미나미아와지시)



(日本語)11月29日アジア国際子ども映画祭記念植樹(南あわじ市)

(母国語) 11월 29일 아시아국제어린이영화제 기념식수(미나미아와지시)



(日本語)11月29日アジア国際子ども映画祭本選(南あわじ市)

(母国語) 11월 29일 아시아국제어린이영화제 본선(미나미아와지시)



(日本語)11月29日アジア国際子ども映画祭本選(南あわじ市)

(母国語) 11월 29일 아시아국제어린이영화제 본선(미나미아와지시)



(日本語)11月30日神戸映画資料館見学(神戸市)

(母国語) 11월 30일 고베영화자료관 견학(고베시)

#### 4. 参加者の感想

##### ◆印象的だったこと

##### ○映画祭に関して

- ・参加した作品のレベルが高い事と様々な国の人と交流できたことが印象的だった。
- ・自分たちが作った作品が本選で1位になったことがとても嬉しかった。
- ・各国の子どもたちと話し、その国の文化を理解することができた。

##### ○伝統、文化に関して

- ・若者が、日本の伝統を受継いでいる点が印象的だった。韓国も見習うべきだと思った。
- ・川越城の見学を通して、日本の伝統的な建物の構造について勉強することができた。
- ・人形浄瑠璃がとても印象に残った。

##### ○日本、日本人について

- ・日本を実際に訪れてみると、きれいで静か、親切な国だと知った。
- ・路地ごとに地図が多く、商店、博物館などの佇まいがきれいで観光に適した国だと思った
- ・日本人は礼儀正しく親切だと思った
- ・学校訪問で同世代の友達がたくさんでき嬉しかった。
- ・日本の学生たちの明るくて暖かい親しみやすさのおかげで楽しく心温まる思い出ができた。

##### ○その他

- ・交流会で皆一緒に夕食を食べたことは、様々な国籍の学生と直接会話を交わす事ができる貴重な機会だったと思う。
- ・他国の学生たちとの文化交流は楽しかったが、時間がとても短くて残念だった。
- ・阪神大震災の現場を見学して、地震のほとんどない韓国では感じる事のなかった地震の深刻さと危険性を知った。
- ・交通や治安がよく観光しやすいと思った。
- ・トトロの森クロスケの家を訪れ、日本人が自然を守るためにどのような努力をしているのか知ることができた。

##### ◆自国の人に伝えたいこと

- ・きれいな道、衛生的な生活、節約精神、順法精神などの国民性を韓国の友人に教えてあげたい。
- ・日本は観光に適している部分が多いので、韓国も見習って観光の活性化に努めるべきだとおもった。